
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1247/2011 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Errichtung 

von Wartehäusern an der Gärtnerei Fuchs/Messe Ost (FDP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wurde inzwischen mit dem neuen Vertragspartner sowie anderen zuständigen 

Beteiligten über die Realisierung der oben genannten beleuchteten Wartehäu-

schen gesprochen? 

 

Der Austausch von Werbeträgern (damit auch Wartehallen) wird zur Zeit hinsicht-

lich dem Umsetzungszeitpunkt usw. bearbeitet. Im Vertrag wurde ein Volumen ver-

einbart für die hier zu tätigenden neuen Investitionen. Dabei wird eine Prioritätenlis-

te erarbeitet für auszutauschende Wartehallen. Städtebaulich sensible Orte haben 

dabei Priorität. Der Austausch erfolgt über einen Zeitraum von 3 - 4 Jahren. Die 

neuen, hohen Pachtzahlungen zugunsten der Stadt Mainz bedürfen für den Ver-

tragspartner die Möglichkeit, diese zu erwirtschaften. Daher müssen bei den dann 

auszutauschenden Wartehallen auch diese Bedürfnisse berücksichtigt werden, im 

Sinne eines konstruktiven Miteinanders der Vertragsparteien. 

 

 

2. Wann kann mit der Realisierung gerechnet werden? 

 

Die Verwaltung hat das Interesse zum beschriebenen Standort vorgemerkt. Sollte 

(siehe 1.) es hier eine Möglichkeit zur Umsetzung geben, wird dies berücksichtigt. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 



 


